
Herr Michaelis bittet um Erläuterung der Marktsituation zur Vergabe von Ampelanlagen in 
einer der nächsten nicht öffentlichen Sitzungen. 
 
Die Vorlage wird nach Diskussion zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


